



Granmenses en San Salvador 2023

A FALTA DE LA ÚLTIMA SEMANA DE COMPETENCIAS, LA DELEGACIÓN DE GRANMA ACUMULABA CUATRO MEDALLAS (1-1-2). PARA ESTE VIERNES, ESTABA PREVISTO EL DEBUT DE LA MANZANILLERA ARLENIS SIERRA CAÑADILLA, EN EL OMNIUM DEL CICLISMO DE PISTA



Gleiny Reyes: ¡15 goles! y oro para Cuba en el balonmano (f)

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto INDER

Aunque eran siete jugadoras sobre la cancha del multigimnasio Don Bosco, la noche de este jueves, Gleiny Reyes González fue Cuba y la selección conquistó la corona del balonmano femenino, en San Salvador 2023.

A la campechuelera, la cita centrocaribeña le había reservado el mejor de sus días de los últimos años, luego del regreso a la selección nacional, no solo por los ¡15 goles! que anotó ante Puerto Rico, sino también por el liderazgo que asumió.

Ahí está el tanto que empató el encuentro a 26 en los segundos finales del tiempo reglamentario (60 minutos), para forzar el alargue, y su tremenda eficiencia, al solo errar tres disparos a puerta.

En la portera Niurkis Mora, la zurda tuvo el complemento ideal. Imponente estuvo la santiaguera, con una efectividad de 43 por ciento (47-20); mientras, su última atajada valió la victoria 29x28.

De esa manera, llegaba el desquite ante las boricuas, sus victimarias en el cierre de la fase de grupos (27x33); al tiempo que Cuba retornaba a la cima, nueve años después de ganar en Veracruz 2014.

"Es un orgullo tener esta medalla de oro, mejoramos el resultado (de Barranquilla 2018) y clasificamos para los Panamericanos", comentó Reyes, instantes después del partido, que le dio a la Mayor de las Antillas el cuarto cetro en estas justas.

Así conseguía la delegación granmense su primer premio dorado de los Juegos, privilegio que compartió Gleiny con su compañera de equipo Odalys Escalona Iglesias.

Sandra aportó la tercera preseaa



Ana, Sandra y Thalía, de izquierda a derecha

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto ROBERTO MOREJÓN (Jit)

La ciclista Sandra Iliana Cabrera Duvergel dio a la provincia, este miércoles, la tercera medalla de la justa, al integrar la selección cubana que se agenció las preseas de bronce en la velocidad por equipos.

Durante el estreno del ciclismo de pista en el Velódromo nacional, el trío antillano -que completaron Ana Bello y Thalía Díaz-

dispuso de Venezuela en la porfía del tercer lugar, con tiempo de 1:09.937 minutos.

De esa manera, Sandra, Ana y Thalía superaron en más de un segundo el tiempo de las preliminares (1:11.129); mientras, México confirmaba su favoritismo y sometía a Colombia en la discusión del título.

La joven bayamesa regresaba a la instalación, este sábado, para competir en la velocidad individual, cuya fase final está prevista para mañana.

Delmis se despidió con bronce

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE

La niquereña Delmis Dalia Pérez Guevara se despidió con bronce del torneo de pentatlón moderno, que aconteció en la subsele Santo Domingo, capital de República Dominicana.

"Doy gracias a Dios por este resultado. Hemos tenido muchas dificultades, pero nada ha sido un obstáculo", expresó a Jit, la integrante del relevo femenino cubano, junto a la tñera Diana Leyva Dinza.

El binomio totalizó mil 216 unidades, este jueves, y terminó escoltando a las representaciones de México (mil 284) y Centro Caribe Sports (Guatemala, mil 266).

Las antillanas comenzaron delante con los 300 puntos de la equitación, pero en la esgrima solo agregaron 200 y cayeron hasta el cuarto. Luego, ascendieron con el dominio de la natación (295), antes de conservar el definitivo tercer puesto, con las 421 rayas del Laser-run.

Delmis acumulaba un octavo lugar del concurso individual, cuando redondeó mil 216 unidades y su compañera Diana concluyó tercera.



Raybet estrenó el medallero

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto MÓNICA RAMÍREZ

Una sorprendente preseaa de plata del pesista Raybet Orelvis Machado Olivera estrenó a Granma, el último sábado, en el medallero de los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023.

En el inicio de la competencia, Machado trabajó perfecto hasta fijar en 105 kilos el arranque, para estampar así su mejor registro individual en ese ejercicio y quedar a solo un "kilito" del colombiano Miguel Suárez.

El jiguanisero había levantado sin problemas 98 y 103, antes de conseguir la marca que dio a Cuba la primera medalla en el levantamiento de pesas de la cita; mientras, el puertorriqueño Howard Roche terminaba tercero (105).

"Estoy contento con el resultado", dijo Raybet, desde la capital salvadoreña minutos después de saberse medallista, aunque luego se mostró inconforme con lo realizado en el envión.

"No salí bien, no era lo que esperaba", comentó, vía Facebook, sobre los 125 kilos alzados en la modalidad que lo ubicaron sexto, como escolta de su compatriota Osmel Argote (128); al tiempo que Suárez repetía su dominio (138), para hacerse de los dos títulos en disputa, porque el biatlón no se premia.

EDISNEL COQUETEÓ CON EL PODIO

Otro forzado granmense, Edisnel Corrales Rondón, arañó el podio, al terminar cuarto entre los siete competidores que animaron, un día después, la categoría de hasta 81 kilogramos.

El riocautense quedó más cerca del bronce en el envión, cuando cerró con levante de 173 kilos, uno menos que el dominicano Ray Reyes, ocupante del tercer lugar; entretanto, el colombiano Gustavo Maldonado (180) y el venezolano Darwin Castro (177) dominaban sin contratiempos.

Corrales Rondón había comenzado con 138 kilos de arranque, pero en esa modalidad quedó más alejado de Castro (149), Maldonado (148) y Reyes (142).

Ese resultado también le hubiese reportado concluir cuarto en biatlón, pero con los 311 kilos que sumó mejoró sus registros de días atrás, cuando consiguió 302 (135-167) en el Gran Prix de La Habana.

Lo que viene

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE

La pedalista manzanillera Arlenis Sierra Cañadilla largaba, este viernes, en el omnium, la prueba más completa y agotadora del ciclismo de pista, aunque también tenía previsto intervenir en la carrera por puntos, pero no fue convocada en esta ocasión.

De todos modos, el plato fuerte de la integrante del Movistar Team Women será en unos días, cuando participe en las dos modalidades de la ruta femenina: contrarreloj individual y carrera élite, los días 4 y 6, respectivamente.

La afición de la provincia también permanece atenta al debut, mañana, del equipo de softbol, que inscribió a cinco jugadoras granmenses y al técnico Rafael García Causa.

Además, se espera este fin de semana la presencia de Gretel Adelaida Mendoza Ramírez en el concurso de máxima acumuladora de la gimnasia rítmica, y para el lunes las finales individuales.

Otros deportes, como atletismo, esgrima y voleibol (f), también con participación granmense, harán sus estrenos durante la última semana de competencias en la justa salvadoreña.

El territorio inscribió 29 atletas, siete menos que en Barranquilla 2018, cuando sumó foja de 33 medallas (14-11-8), el mejor desempeño histórico en estas lides.